
通 告 No. 

 
一 般 質 問 通 告 書 

議  長  局  長  副局長  係  長  係  

     

令和４年第４回定例会 

（   月   日   時   分受付） 

下記の件について、一般質問の通告をいたします。 

2022 年   11 月   18 日 

 

質問議員氏名   野 中  弥 生          

 

新座市議会議長 様 

記 

資料の 

映 写 

執行部ヒアリング日時 

※１１月２４日（木）議会運営委員会終了後～１１月２９日

（火）にお願いします。 

（収受印） 

 

 

        

11 月 28 日（月） 13 時 30 分 ～ 15 時 30 分 

       

件名及び要旨 答弁者 映写 

1. 全ての子ども達の可能性を開く教育の実現について 

（1）ギフテッドの子どもと保護者への支援について 

特別な支援が必要だが知能指数が高く困難が見えずらいため、支援が届

かず不登校になる子どもも多いギフテッドとその保護者について、市で

はどのように支援をされていますか。市で掌握されている該当する児

童・生徒数、現場での対応、保護者及び本人の相談体制の拡充、教職員

の研修体制、等について伺います。 

（2）不登校生徒の学校内の居場所について 

名古屋市では市立中学校内の空き教室を利用して、登校しても教室に入

れない、一時的に教室を離れる等の生徒のための居場所を設置し、担当

の職員が常駐しています。教室以外の不登校生徒の居場所として効果が

あると考えますが市の見解を伺います。 

（3）学力向上について 

全国学力・学習状況調査の結果についてどのようにお考えですか。特に

中学校に対する人的支援で 1人1人の学力向上を図るべきと考えますが 

市長及び 

教育長 

 

※ 答弁者欄は、市長又は教育長を指名しても関係部長を含むものとします。 

（ １ ） 



件名及び要旨 答弁者 映写 

市としてどのように対応されますか。 

2. 金融リテラシー教育について 

今年 4 月より新しい学習指導要領に基づいた高校家庭科の授業の中で

金融教育の授業が始まりました。高校生のみでなく社会人にも必要な知

識です。市でも専門家によるセミナーや広報、ホームページでの市民へ

の周知が必要と考えますが市の見解を伺います。 

3. 自転車利用者への交通ルール徹底について 

信号無視や逆走等、危険な自転車の悪質な交通違反に対する取り締まり

が都内で始まりました。警察にも働きかけ自転車の交通違反の取り締ま

りの強化、市民への周知徹底を図るべきと考えます。市の見解を伺いま

す。 

4. 廃食用油の有効活用について 

環境に負荷のかかる廃食用油をリサイクルし、市バス等の燃料として活

用している自治体があります。ゼロカーボンシティ実現のためにも必要

な事業と考えます。市として今後どのように取組まれるか伺います。 

 

市長 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

市長 

 

（   ） 


